

Sciences en mer

3

Découvrons

« Initiatives Coeur »

En novembre s'élanceront du port du Havre une quarantaine de bateaux à voile. Ils participeront à la transat Jacques Vabre qui est une course transatlantique.

Leur destination ? Fort de France en Martinique.

Créée en 1993 par la ville du Havre et la marque Jacques Vabre, la Transat Jacques Vabre est une course transatlantique en double (2 navigateurs par bateau) de 5800 miles (9334 km) pour les Imocas qui a lieu tous les 2 ans.

C'est une course sans assistance, les escales ne sont pas autorisées. Il faut avoir 18 ans minimum pour pouvoir participer.

Le bateau Initiatives-Cœur sera un des concurrents es concurrents qui participera à cette course en équipage (2 navigateurs par bateau).



Samantha Davies Navigatrice grand large

Après une formation d'ingénieur dans la célèbre université de Cambridge, Sam a choisi de vivre pleinement sa passion. Marin de talent et de grande expérience, Sam a navigué sur toutes les mers du globe et sur toutes les sortes de bateaux (60 pieds, maxi, Figaro...).

Caractéristiques du bateau

Classe : IMOCA

Port d'attache : Lorient

Longueur : 18.28 mètres

Largeur : 5.9 mètres

Pour en savoir plus sur le bateau :

<http://www.initiatives-coeur.fr/le-bateau>



